






[image: ]Nombre: Mario Josué Rodriguez Martínez


Carrera: Bachillerato por Madurez sección "A"




Profesor@: Ingeniera Chiki






Tema: Usos de la Z y la X






                                                                                                  Año en curso: 2022



Institución estudiantil: Colegio del Futuro




									Materia: Lengua y literatura






Uso correcto de la letra Z

El uso de la Z
• La letra z, se utiliza cuando las palabras terminan en azo, como balazo.
• También con sustantivos como  ez, eza, como gentileza-naturaleza-validez.
Es común que las letras z y s se utilicen con la mayoría de las vocales, en cambio el uso de la c se diferencia por el sonido:
• Con la  “e” y la “i”  su sonido es mucho más suave.
• En cambio con la “a” y  la “o” suena mucho más fuerte.
Elaborar un escrito o reporte que contenga una buena ortografía es de gran utilidad, puesto que alimenta el crecimiento del personal dentro de la empresa tanto intelectual como profesionalmente.
Cabe mencionar que no solo existen reglas sobre estos ejemplos antes mencionados, sino que también existen otras reglas puntuales como lo son en el uso de la B y V.
Debemos decir que actualmente algunos programas o herramientas en línea, como el correo electrónico, redes sociales o la paquetería de Office, dentro de su programación contienen correctores automáticos que verifican en cualquier idioma si las palabras están correctamente escritas. Esto puede ser un arma de doble filo ya que puede facilitar el buen uso de la ortografía, o por otra parte dejar que este auto corrector haga nuestra tarea de usar las reglas ortográficas de una buena manera.











Uso correcto de la X
La letra X es una consonante y es la letra número veinticinco del alfabeto. En español, no se utiliza mucho esta letra. Por ejemplo: expresar, examen, tórax.
La letra X se puede pronunciar:
· Como KS. Cuando está entre vocales o al final de la palabra. Por ejemplo: exigir, exagerar, fénix.
· Como S. Cuando está al principio de una palabra. Por ejemplo: xenofobia, xilofón, xerografía.
· Como KS o S. Cuando está a final de sílaba y es seguida de otra consonante. Por ejemplo expresar, contexto, excusa.
· Como J. Esto solo sucede con algunas palabras. Por ejemplo: México, Texas, Ximena.
Se suele producir confusión respecto a cuándo se utiliza la X, porque en algunos casos se puede confundir con la combinación CC o con la letra S
















Hasta abajo de tu investigación agrega las palabras siguientes, escribiéndolas correctamente.


1) Éxito
2) Escoger
3) Espíritu
4) Satisfacciones
5) Sacrificios
6) Excelentes
7) Zombies
8) Acción
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